
El Ayuntamiento ya tiene
el proyecto y lo presentará
al Principado antes de
firmar el convenio
de colaboración para
poder financiarlo
:: JUAN GARCÍA
RIBADESELLA. El nuevo centro
social para personas mayores que el
Ayuntamiento de Ribadesella quie-
re construir en la parcela del anti-
guo parvulario, la popular Pantera
Rosa, costará 348.000 euros. El pro-
yecto, elaborado por el estudio gijo-
nés Collado-Guisasola Arquitectos,
entraba esta semana en las depen-
dencias municipales y hoy será tras-
pasado a la Consejería de Bienestar
Social. El primer teniente alcalde,
Francisco Vázquez, se entrevistará
hoy con el Director General de Ma-
yores, Alejandro Suárez, para hacer-
le entrega de una copia del docu-
mento. «Queremos que le echen un
vistazo. Si están de acuerdo con el
proyecto les propondremos la firma
de un convenio de colaboración en-
tre ambas administraciones para su
financiación», apuntó Vázquez.

Al Ayuntamiento de Ribadesella
le gustaría comenzar las obras este
mismo año. Para conseguirlo espe-

ra alcanzar el convenio económico
lo «más ventajoso posible» para las
arcas municipales. «Sabemos que la
consejería no va a cubrir el cien por
cien de su coste, así que tenemos
que ver hasta dónde llega la capaci-
dad económica municipal para asu-
mir el porcentaje de participación
que nos corresponda», explicó el con-

cejal de IU.A su vez, antes de dar nin-
gún otro paso, el Ayuntamiento tie-
ne que conseguir las autorizaciones
de Feve y la Dirección General de
Puertos con competencias sobre par-
te de la parcela ocupada por el an-
tiguo parvulario.

El proyecto de construcción del
Centro Polivalente para la Preven-

ción de la Dependencia, que así se
llamará, consistirá en la reforma in-
tegral y ampliación del edificio exis-
tente en ese solar. El viejo inmue-
ble está dividido en un hall de en-
trada y cuatro aulas con sus corres-
pondientes baños infantiles. Las cua-
tro aulas se transformarán en salas
de lectura, manualidades, juegos y

televisión, mientras que dos de los
cuatro servicios se convertirán en
almacenes, manteniendo su actual
uso los otros dos. Estos últimos ten-
drán que adaptarse para las perso-
nas mayores. A su vez, se prevé la
creación de un espacio de cafetería
y como actuación más destacada, la
ampliación del inmueble hacia la
marquesina exterior. «Así se gana-
rán unos doscientos metros cuadra-
dos de superficie para que los socios
de la asociación de pensionistas pue-
dan contar con un amplio salón para
todo tipo de fiestas y celebraciones»,
añadió Francisco Vázquez.

La construcción de este centro
pondrá punto final al ciclo de actua-
ciones que ha permitido reunificar
toda la educación infantil en el co-
legio público de La Atalaya. Ayer aún
se reunía la mesa de contratación
del Ayuntamiento para estudiar las
dos únicas ofertas presentadas fina-
listas que pretenden adecuar las au-
las que acogerán la escuela de 0-3
años en el C.P. Manuel Fernández
Juncos. Completado el traslado, se
ha liberado el espacio necesario para
cubrir las necesidades e históricas
demandas del Club de Pensionistas
y Jubilados ‘Los Mas Grandes’. El co-
lectivo cuenta con un pequeño lo-
cal en la plaza del Ayuntamiento y
en la actualidad también utilizan las
naves laterales de la plaza de abas-
tos. Falta por saber qué uso se le dará
a estos bajos cuando definitivamen-
te se trasladen al nuevo Centro Po-
livalente para la Prevención de la
Dependencia, «así llamado porque
el entretenimiento que en él se ofre-
cerá servirá para retrasar o evitar
cualquier futura dependencia fí-
sica o psíquica», añadió Vázquez.

El nuevo centro de mayores de
Ribadesella costará 348.000 euros

El viejo equipamiento educativo de La Pantera Rosa será reformado como centro de mayores. :: J. P.

:: J. G.
RIBADESELLA. Una avería en
el transformador del monte Cor-
beru dejó sin suministro eléctri-
co en la tarde de ayer a buena
parte de la población de Ribade-
sella. La avería se inició a las dos
de la tarde y se prolongó hasta
las 16.40 horas, afectando a to-
dos los usuarios ubicados en el
entorno de la calle de Manuel
Caso de la Villa, en la zona por-
tuaria riosellana. Entre ellos nu-
merosos particulares y diferen-
tes empresas, así como varios es-
tablecimientos públicos, que vie-
ron afectado el desarrollo de sus
actividades durante las horas
centrales del día. La compañía
suministradora, Hidrocantábri-
co, no facilitó información algu-
na acerca del número de afecta-
dos ni las causas exactas de la
avería. Sin embargo, algunos tes-
tigos cercanos al lugar en el que
supuestamente se originó el pro-
blema escucharon una «fuerte
explosión» en el mencionado
transformador. La compañía se
limitó a decir que se trataba de
«una avería eléctrica generaliza-
da» y que ya estaban tratando de
solucionarla.

Una avería deja sin
electricidad por
cerca de tres horas
a la zona portuaria
de Ribadesella IU no pondrá trabas a la

reparación prevista,
pero seguirá exigiendo
una infraestructura
nueva sobre el Sella
en la capital riosellana
:: J. GARCÍA
RIBADESELLA. La coalición de IU
en el Ayuntamiento dede Ribade-
sella, socio de gobierno del PSOE,
no pondrá traba alguna al proyec-
to de reforma del viejo puente que
cruza la ría, pero seguirá reclaman-
do un puente «como el que exigen
los ciudadanos y se merece el con-
cejo». El portavoz de la formación
y primer teniente alcalde, Francis-
co Vázquez, contestaba ayer a las
últimas declaraciones del alcalde,
el socialista Ramón Canal. «En IU
no nos debemos al partido que go-
bierna en España y no tenemos por
qué bajarnos los pantalones ante
él, así que vamos a exigirle lo de
siempre, un puente nuevo, ya que
no nos valen parches. No vamos a
comulgar con ruedas de molino diga
lo que diga el alcalde», afirmó el
concejal. Como en el Ayuntamien-
to de Ribadesella aún no hay cons-
tancia escrita sobre reforma algu-
na, también le pidió al alcalde que
revise las hemerotecas para com-

probar sus anteriores afirmaciones
y las de su partido. «Una cosa es lo
que decían y otra en lo que la cosa
acabó, en una simple mano de pin-
tura», reprochó.

Con relación a la polvareda le-
vantada por el propio concejal en
relación a los fósiles del Ordovíci-
co y la contestación que la semana
pasada le daba el alcalde, Francisco
Vázquez dijo ayer que «cada uno
tiene el protagonismo que le otor-
gan los ciudadanos» y que en su
caso particular cuenta con el que
«consigo gracias a mi trabajo». Y
añadió: «Yo no soy ni el concejal ni
el teniente alcalde de Ramón Ca-
nal, sino del Ayuntamiento de Ri-
badesella». También insistió en que
la colección de fósiles que se custo-
dia en el Museo de El Carmen es di-
ferente a la que se presentó en la
inauguración de 2003. Sin embar-
go, aún no se ha buscado el conve-
nio de cesión firmado en 2007 con
el Museo Geominero para compro-
bar el volumen de los fondos. «Es
posible que Canal no lo sepa por-
que no haya estado en aquella inau-
guración y también es posible que
le importe muy poco el Museo de
El Carmen, contestó Vázquez. Al
parecer, todo podría aclararse cuan-
do regrese de sus vacaciones el con-
cejal de Cultura, Juan González
Martino.

Vázquez: «No nos bajaremos
los pantalones con el Puente»
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